



Lors d'une conférence de presse donnée au terme du scrutin présidentiel du dimanche 07 octobre à Yaoundé, le ministre de l'administration territoriale, entouré des hommes de média, a informé l'opinion public national et international sur le déroulement global du scrutin.

En effet, parlant des 9 candidats qui ont concurrencé sur la route d'Etoudi depuis le début de la campagne du 22 septembre au 7 octobre, au ministre Atanga Nji de déclaré « *tous les candidats ont perçu la somme de quinze millions*».

Notons qu'à jour j mois 1 du lancement de la campagne, les candidats étaient appelés à réceptionner la maudite somme de 15 millions pour l'organisation et le financement de leurs campagnes.

En revanche 4 sur neuf candidats avaient officiellement reçu 15 millions alors que les 5 autres à l'instar de Maurice Kamto avaient indiqué avoir rejeté cette somme qui selon eux était insuffisante.

Pour le gouvernement, la question pendante repose sur la source du financement de la campagne du MRC